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Na reunião ordinária da Câmara desta terça-feira (7), o morador do Vale do Sol, Vicente 

Augusto de Castro, subiu a tribuna livre para reivindicar melhorias em ruas no bairro. 

  

O morador pediu aos vereadores que tomassem providências quanto às condições em 

que as ruas do bairro se encontram, principalmente na rua E, que liga o bairro São 

Sebastião ao Vale do Sol. “A rua é de estrada de terra e os moradores sofrem para ir ao 

posto de saúde, com a poeira e quando chove não conseguem chegar em casa, seria 

necessário o calçamento para atender a comunidade”.  

  

Ele solicitou também iluminação para as ruas José Lopes da Silva e São Dimas, e 

calçamento para a rua José Arnaldo de Araújo. 

  

O vereador Ademar Gomes (PR), parabenizou o morador pelo uso da Tribuna e 

esclareceu que para realizar o calçamento na rua E, é necessário construir antes uma 

rede pluvial. Ele também manifestou o apoio da Câmara, “iremos lutar para conseguir o 

manilhamento da rua, pois apenas passar máquina não resolve o problema”. 

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM), disse que irá agendar uma visita nas ruas citadas, 

juntamente com o vereador Ademar Gomes, para fiscalizar e tomar as providências 

necessárias, ela ainda afirmou que a Casa é solidária a manifestação do morador.  

  

  

  

  

  

 
  

  

  

  



  

Estrela e Sagrada Família 
  

A tribuna recebeu também o membro da Associação de Moradores dos bairros Estrela e 

Sagrada Família, Geraldo Donizete, que veio se apresentar como o novo presidente da 

associação e pedir o apoio dos vereadores para que possa trabalhar em prol da 

comunidade.  

Os vereadores cumprimentaram o presidente da Associação. 
 


